

TOPIC

1
3
20

68年の歴史に幕

二葉幼稚園卒園式・閉園式

学校法人昭信学園二葉幼稚園（漆崎暉二園長）の卒園式・閉園式が同園で行われ、68年の歴史に幕を下ろしました。

式には園児14人、先生や保護者など30人が出席。卒園児の廣橋咲良ちゃんと寺澤凜ちゃんの2人が、それぞれ漆崎高副園長から卒園証書を受け取り、咲良ちゃんは「100点をたくさん取りたい」、凜ちゃんは「運動会で1位になりたい」と1年生になってからの目標を元気よく発表しました。



TOPIC

2
3
21

メープルづくしの一日を楽しむ

樹液感謝祭「メープルまつり」

青少年旅行村（管理人・横田宣伯）の驚きの森ラボで「樹液感謝祭～メープルまつり～」が開催され、町内外からの多くの来場者が訪れました。

感謝祭では、メープルシロップやメープルシュガーが格安で販売されたほか、それらをトッピングしたワッフルや、樹液の試飲も行われました。

来場者は「イベントがなくて退屈していた子どもたちにも、良い気分転換になったと思います」と笑顔で話していました。



TOPIC

3
3
26

お菓子で笑顔になってほしい

お菓子を寄贈していただきました

2014年から町の名産「柳ダコ」を使った商品を販売している、お菓子メーカー「北菓楼」から3種類のお菓子を寄贈していただきました。

北菓楼は、新型コロナウイルスの感染拡大に伴って、学校が休校していることなどを受けて、お菓子で笑顔になってほしいと、お世話になった町や団体等にお菓子を寄贈しています。お菓子は町内の保育園に配布して、子どもたちのおやつにさせていただきました。ありがとうございました。

